

TEMA: Salud

SUBTEMA: Venta Ilegal Vacunas

REFERENCIA: El Sol De México. (16 de octubre). Salud confirma seis denuncias por venta ilegal de vacunas de influenza. Recuperado de <https://bit.ly/3j5HCIX>

NOTA:

**Salud confirma seis denuncias por venta ilegal de vacunas de influenza**

La Secretaría de Salud y los gobiernos estatales han interpuesto seis denuncias en contra de quien resulte responsable por la venta ilegal de la vacuna de influenza que se distribuye en el país, anunció el subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell, quien acusó que existe “sabotaje”, “robo hormiga” y “venta ilegal de la vacuna” a precios que van de los 500 a los 800 pesos.

En la conferencia de prensa de Palacio Nacional, el funcionario dijo que la empresa Sanofi es la responsable de distribuir en México la vacuna contra la influenza. Para el sector público se ofrece la vacuna bajo el nombre de VAXIGRIP mientras que para el sector privado se ofrece Fluxone.

La Secretaría de Salud se encargó de comprar 36.5 millones de vacunas que se empezaron a distribuir desde hace dos semanas en todo el país y hasta el día de ayer se colocaron 4 millones 231 mil 621 dosis.

El personal médico es el que tiene el mayor avance con 75 por ciento del total de la población y se prevé que antes de que finalice el año se pueda llegar a toda la población vulnerable.

El subsecretario hizo un llamado para que se evite la “tentación grande” de vacunar a quien no le corresponda, “va a resultar en un desperdicio de la vacuna, quien se le ponga con un beneficio individual o colectivo”

## COMENTARIO

La Secretaría de salud y los gobiernos estatales, han interpuesto seis denuncias en contra de quien resulte responsable por la venta ilegal de la vacuna de influenza que se distribuye en el país. El subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell, acusó que existe “sabotaje”, “robo hormiga” y “venta ilegal de la vacuna” a precios que van de los 500 a los 800 pesos.

Como se ha trabajado en notas pasadas<sup>1</sup>, se ha comenzado una campaña de vacunación en México, por lo que la Secretaría de Salud se encargó de comprar 36.5 millones de vacunas que se empezaron a distribuir desde hace dos semanas en todo el país y hasta el día de ayer se han colocado 4 millones 231 mil 621 dosis.

La venta de vacunas de influenza en México puede que responder a que en esta primera etapa de vacunación se ha dado prioridad a personas de la tercera edad y con enfermedades crónicas, sin embargo, la demanda crece debido al temor de contagiarse de influenza y coronavirus a la par. En este sentido, el gobierno debe implementar estrategias para garantizar que toda la población, que así lo desee, será vacuna contra la influenza para con ello evitar la compra de vacunas que no cumplan con los estándares de calidad.

RESPONSABLE

Carlos Manuel Galindo Salazar

---

<sup>1</sup> Debate. (6 de octubre). La campaña de vacunación contra la influenza está en marcha en México. Recuperado de <https://bit.ly/3d9LUaF>